

## Koramil 1405-07/Tanete Rilau Bantu Warga Terdampak Abrasi di Desa Paopao

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 8, 2021 - 09:52



BARRU- Personil Koramil 1405-07/Tanete Rilau dipimpin Danramil Kapten Inf. Agus Salim SH., mengunjungi sekaligus bersilaturahmi dengan keluarga Lasameggu salah seorang warga terdampak abrasi pantai, di Dusun Maralleng, Desa Paopao, Kecamatan Tanete Rilau, Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan, Rabu pagi (08/12/2021).

Dalam kunjungannya tersebut, Danramil yang didampingi Serma Arhang (Batuud Mil 07) bersama Staf, Peltu H. Jamaluddin dan seluruh Babinsa serta Kadus

Maralleng Helmi menyerahkan bantuan Sembako, Hand Sanitizer dan Masker kepada isteri Lasameggu.



Usai menyerahkan bantuan, Danramil Agus Salim mengutarakan rasa empati kepada warga masyarakat yang terkena musibah/bencana, dan akan terus berupaya membantu meringankan beban warga.

"Kepada penerima bantuan kami harap jangan dinilai seberapa besar harganya, tetapi ini sebagai wujud kepedulian kami terhadap masyarakat sehingga diharapkan dapat digunakan sesuai kebutuhannya", ujar Agus Salim.

Dalam kesempatan itu, Agus Salim berpesan kepada seluruh masyarakat agar dapat saling membantu sesama.

"Pesan saya kepada semuanya, ketika kita memberi atau membantu, maka kita mendapatkan lebih banyak sebagai balasannya. Mungkin tidak dalam bentuk yang sama, tetapi dalam bentuk yang lebih bermakna dan berharga", ungkapnya.



Sekedar diketahui, sesuai prediksi Balai Badan Meterologi, Klimatologi, dan Geofisika (Balai BMKG) Wilayah IV Makassar, bahwa aktivitas Monsun Asia berdampak pada hujan lebat, angin kencang dan gelombang tinggi di Pesisir Barat Sulawesi, khususnya di wilayah Barru, Parepare, dan Pinrang.

Akibat gelombang tinggi tersebut, beberapa rumah warga yang ada di wilayah pesisir Dusun Maralleng, Desa Paopao terpaksa harus dibongkar oleh Tim Siaga Bencana Kecamatan Tanete Rilau, untuk mengantisipasi hanyutnya rumah kelaut.

(Ahkam)